
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 019 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, quando  será ampliado a caixa de água, que dá acesso aos bairros 

Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Como é conhecimento de todos, o problema que a cidade tem enfrentando 

durante meses, com a falta de abastecimento de água. Já os bairros Floresta, Santo Antonio 

do Jardim e Bom Jardim, sofrem com a falta de água constantemente, a caixa de água atual 

, não é o suficiente para abastecer os bairros.  Moradores dos três bairros, se reuniram e 

fizeram um abaixo assinado, reivindicando os direitos que está  na Constituição  Federal  de 

1988 e Política Nacional  de Recursos Hídricos. Lei 9.433 de 8 de janeiro  de 1997, que 

garantem que todos  tenham direito  a utilização  sustentável com direitos e deveres. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 29 de setembro de 2021. 

a.) VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de fevereiro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


